

俊克瑟通信

第136号【令和4年7月1日発行】 苗木事務所

中津川市苗木7516番地の1 TEL:66-1301 FAX:62-0007

苗木地区社協より防災ベストの寄贈がありました

6月6日(月)苗木地区社会福祉推進協議会様から、苗木自主防災会へ災害用の避難所運営の備蓄品として防災ベスト(126 着)の寄贈があり、近藤苗木区長会長が代表して受領いたしました。

寄贈いただいた備蓄品は、苗木地域内 の指定避難所(7箇所)に配備し、万が一 の時に備え活用させていただきます。あ りがとうございます。



早川地区社協会長(右) 近藤区長会長(左)

岐阜県交通安全功労者表彰 村上義明 様

4月6日、岐阜県交通安全県民大会が開催され、岐阜県交通安全功労者 として村上義明様が表彰されました。

(岐阜県警察本部長・岐阜県交通安全協会長連盟賞 個人の部)

村上さんは18年間の長きにわたり、街頭啓発指導や交通安全教室などの活動に精力的に取り組まれ、現在は中津川地区交通安全協会苗木支部長として、交通安全活動の更なる推進に力を注いでおられます。

今後とも、苗木地域の安全と福祉向上にご寄与くださいますようお願い いたします。

【村上さんからのコメント】

地域のため、これからも頑張りますのでよろしくお願いいたします。



花壇の整備 いつもありがとうございます

6月4日(土)苗木交差点花壇で、「苗木花の会」と苗木中学生(1~3年生)50名の皆さんによって、花の植付けが行われました。今年は日照りや雑草に強い、ベゴニア・ペチュニア・マリーゴールドの3種類に絞った植栽となっています。これらの花は10月頃まで楽しむことができます。

この先、猛暑の中での草取りなど管理作業もありますが、中学生の皆さんには引き続きボランティ

アとして若い力を発揮していただく予定です。

たくさんの笑顔と 共に苗木のまちを心 和む花で飾ってくれ ることでしょう。



「風流おどり」公開練習に 参加しませんか

風流おどりが体験できる場を企画しました。 大太鼓・桶胴・鉦・笛・おどり、皆で一緒にやりま しょう!苗木小学連支援を含め練習機会を増やし ました。他連の方も大歓迎。お気軽に見学・お試し 体験にお越しください。

【期 間】6月末~9月末

【練習日】6月30日/7月7・14・21・28日

8月4・11日/9月1・8・22・29日

【時 間】19:30~21:00

【場 所】苗木小学校体育館

【問合せ】風流おどり苗木連 青木昌則

090-2771-6862 (ショートメールOK)

令和5年度「がんばる地域サポート事業補助金」中津川市 H→ 活用団体募集中!ご相談は、苗木事務所まで!



6月12日(日)市内一斉清掃にご協力いただきありがとうございました!

2022年 7月 行事予定

日•曜日		行事など	
10		区民バレーボール大会	
15	金	区長会	

※行事等は変更になる場合があります。

≪ごみ収集日≫

○燃えるごみ ○燃えないごみ ○資源・硬質・有害ごみ ○大型ごみ

毎週 (月)・(木) 7月27日(水) 7月15日(金) 7月13日(水)

大型ごみは事前に申込みと手数料 の支払いが必要です。☎62-0085



1 1/2

新型コロナワクチン接種のお知らせ個

■60歳以上の方、基礎疾患のある方等の4回目接種 追加(3回目)接種が終了した日から5カ月経過 後から接種可能です。

基礎疾患などのある方はWEB調査で回答いた だくか、市コールセンターにお電話ください。希望

調査に回答いただいた方のみに接種券を 発送します。詳しくは市ホームページを ご覧ください。



☞広報なかつがわ7月号19ページ参照

■中津川市コロナワクチンコールセンター **☎0573-65-5100** おかけ間違いにご注意ください くワクチン接種後も基本的な感染防止対策を>

人権擁護委員に志津順子さんが任命されました

令和4年7月から、人権擁護委員として志津順子さん(室屋)が任命されました。 人権擁護委員は、法務大臣が委嘱する民間ボランティアで、地域の皆さんから人権に 関する相談(隣近所とのトラブル・セクハラ・DV・児童虐待・いじめなど)を受け、問 降 題解決のお手伝いをしたり、法務局の職員と協力して人権侵害の防止活動に取り組むと ともに、人権について関心を持っていただけるよう啓発活動にも力を注いでいます。 前任の足立すま子さんは、6年間(2期)務められました。ありがとうございました。



毎月第3日曜日は「家庭の日」です



やってよいこと わるいこと

中津川市青少年健全育成推進市民会議

のぞみ保育園

三輪バギーで元気いっぱいに遊 ぶ子どもたち。簡単に地面を蹴って前に進むことが出 来ます。「○○くん乗ろ!」と誘い合って一緒にドライ ブを楽しんでいる姿はとっても微笑ましいです。これ からさらに暑い時期がやってきますが、車に乗って心 地良い風を感じながら外遊びを楽しんでいきたいと 思います。





苗木中学校

4月から5月にかけて、各学年の校 外研修を実施しました。1年生は、名古屋市中津川野 外教育センターで活動を行いました。オリエンテーリ ング、火起こしなどの活動を通して、仲を深めること ができました。2年生は、1泊2日の日程で福井県若 狭方面に出かけました。研修のスローガンは「みんな が笑顔で楽しむ」。シーカヤック、干物づくり、海釣り など、苗木では体験できない海の活動を行いました。

3年生は、2泊3日の日程で岐阜県の奥美濃・飛騨 地方と北陸方面に出かけました。研修のスローガンは 「なかま~仲良く・活発・真面目に~」郡上八幡城見

学、白川郷オリエン テーリング、お寺で の座禅、金沢市内班 別研修など、充実し た3日間を過ごすこ とができました。



≪苗木の人□ 令和4年5月末日現在 ≫ • 世帯数: 2,396世帯(-5世帯)

•人 口:6,126名(先月比:-14名) 男:3,024名(-5名) 女:3,102名(-9名) • 出生: 3名 • 死亡: 11名